古内茶庭先カフェを開催

しろさとネットワーカー等連絡協議会とチャレン ジいばらき県民運動、筑波大学芸術系渡研究室の主 催で、「古内茶庭先カフェ」が開催されました。

当日は、古内地区の農家の庭先を解放し、来訪者 にお休み料をいただき、茨城三大銘茶である「古内 茶」とお茶請けを提供しました。

天候にも恵ま れ、町内はもと より他県からも 多くの来訪者が あり、庭先では 初めて出会う方 の交流が生まれ ていました。





まちのわだい

MY TOWN NEWS

5 いきいき城里 25 「古内茶お茶摘み会」を開催

町教育委員会では、いきいき城里「古内茶お茶摘み 会」を開催し、23名が参加しました。

高安園(下古内)にご協力いただき、緑まぶしい茶 畑で古内茶の茶摘みを体験し、製茶工場を見学しま した。

摘んだ茶葉の天ぷらの試食もあり、「初めて食べた が、おいしい」と参加者に好評でした。

講師の高安達夫さん(高安園代表)は、「これを機 に地元のお茶により親しんでもらいたい」と話して いました。





城北ライオンズクラブ・水戸法人会城里地区会が花の苗を寄贈

みどりの日にちなんだ緑化事業の一環として、城北ライオンズクラブ (河原井大介 会長)と公益財団法人水戸法人会城里地区会(山﨑勇司 会長) から、マリーゴールド、サルビアなどの約660株の花の苗が、支所や公 民館などの公共施設に寄贈されました。

常北公民館の花壇には、会員の皆さんの手によって1本1本丁寧に植 えていただきました。

各施設に植えられた花々は、初秋まで目を楽しませてくれます。各施 設にお越しの際は、ぜひご観賞ください。



オオキンケイギクを駆除しましょう

オオキンケイギクは北米原産の多年草で、草丈は30~70センチメートル、5~ 9月にかけて黄橙色のコスモスに似た花を咲かせます。

見た目はきれいな花ですが、定着すると在来の野草の生育場所を奪い、周囲の 環境を一変させるため、「特定外来生物による生態系等に係る被害の防止に関する 法律」により、栽培や販売などが原則として禁止されています。

≪処分方法≫ 種が飛散しないよう、根から引き抜いてください。抜き取った株 はビニール袋に入れて密封し、燃えるごみとして処分してください。

問合せ 町民課 ☎029-288-3111(内線117)



しるさとスポーツフェス'19 開催!!



▲男子:第4位 常北中学校

常北中学校(男子・女子)及び桂中学校(女子)をはじめ、県内から男女各12校が参加しました。 入賞こそ逃したものの、桂中学校も日頃の練習の成果を発揮し、白熱した試合を展開してくれました。 町内の中学校の主な成績(上位入賞)は次のとお

4月27日(土)、28日(日)に中学バスケットボール大会が、男子は常北中学校体育館及び常北公民館体育室で、女子は桂中学校体育館で開催されました。



▲女子:第4位 常北中学校



▲熱戦の様子

りです。

ASPORTS

令和元年度春季ママさんバレーボール大会

常北公民館 体育室

町内5チームが参加して行われた上記大会の結果は、次のとおりです。

優 勝 ドリーム 準優勝 桂スパーク第3位 アクセス



▲優 勝 ドリーム

城里町と桜川市のスクエアステップの会が交流会を開催しました

5月24日(金)、七会町民センター「アツマーレ」において、地域で活動しているスクエアステップの会が、親睦と技術の向上を図るため、桜川市の同会を招いて交流会を開催しました。

桜川市の会員16名と当町の会員42名が、エクササイズや脳トレレクリエーション、会食等を楽しみました。会場は笑顔があふれ、参加者は、「5歳若返った」と感想を述べました。

スクエアステップは、子どもから高齢者まで、あらゆる年齢層を対象とした健康づくりのためのエクササイズです。スクエアステップの会は、認知症予防や介護予防、健康づくりを推進するため、地域での活動の場を広げています。各地域で開催されるスクエアステップ教室に、皆さんぜひご参加ください。



問合せ 城里町地域包括支援センター(長寿応援課内) ☎029-288-3111(内線150)